

TELEDIARIO

Justifica Guadalupe baja calificación de su deuda

El encargado del despacho del alcalde reconoció que durante los últimos tres meses dejaron de pagar tres créditos, pero aseguró que se pondrán al corriente antes de cerrar trienio.



Guadalupe • La mala puntuación que las calificadoras Fitch Ratings y Standard & Poor' s se hicieron sólo sobre una parte de la deuda que ya está siendo renegociada, afirmó el alcalde de Guadalupe, Carlos Rodríguez Padilla.

Las arcas municipales tuvieron un deterioro en su calificación crediticia al incumplir con un pago por más de 50 millones de pesos con la banca comercial, por lo que Fitch Ratings redujo la calificación a la calidad crediticia del municipio a D(mex), que antes se ubicaba en BBB(mex) con perspectiva crediticia negativa.

La calificadora Standard & Poor' s bajó su calificación de riesgo crediticio en escala nacional -CaVal- de largo plazo a D, incumplimiento; de mxBBB+ de la administración de Guadalupe.

El nuevo nivel que se le adjudicó al municipio fue argumentado con que el gobierno incumplió con el pago de cadenas productivas por la cantidad antes mencionada.

Al respecto, Rodríguez Padilla reconoció que durante dos meses dejaron de pagar tres créditos con Banregio, Bancomer y Ve por Más, pero, dice, el miércoles entablaron diálogo con ellos.

“ Esta calificación que nos están dando es en base a un crédito financiero a corto plazo, que Cadenas Productivas, un crédito puente por 56.6 millones de pesos. En dos de ellas nos atrasamos alrededor de dos meses y medio y la otra se acaba de vencer, estamos en pláticas con ellos para la renegociación” , dijo.

El edil señaló que no heredará pasivos inmediatos y es cuestión de que se pongan al corriente en los pagos para que las calificadoras los favorezcan de nuevo.

Además comentó que el pasivo más grande del municipio está a un plazo de 30 años y el municipio se encuentra al corriente en sus pagos.

Explicó que este instrumento financiero se utiliza ante la falta de liquidez o la tardanza en las participaciones, son "créditos puente" para pagar a proveedores y servicios.

"Es un financiamiento a corto plazo y si nos retrasamos unos meses, y es por esto la calificación, pero con toda confianza puedo asegurar que antes del término de esta administración volveremos a tener una buena calificación", afirmó el alcalde.

La actual gestión culmina en 35 días, por lo que la renegociación de la deuda es la única alternativa para cumplir con el compromiso.